

# *Cierra III Caravana Mundial de Solidaridad con Cuba tras numerosas jornadas*

---



La Habana, 31 may (RHC) La III Caravana Mundial de Solidaridad con Cuba y de denuncia al bloqueo que le imponen los gobiernos de Estados Unidos desde hace más de 60 años, cerró este domingo con un impresionante cúmulo de acciones presenciales y en las redes sociales en un centenar de ciudades de más de 50 países.

Las diversas demostraciones realizadas en los cinco continentes ratificaron la condena universal a la genocida política que trata de asfixiar a un pueblo digno que resiste las presiones en defensa de su soberanía y el derecho a la vida.

En avenidas, parques y plazas se multiplicaron los desfiles de autos y ciclos; caminatas y mítines en los cuales elevaron sus voces miles de personas que portaban banderas cubanas y carteles; en tanto las plataformas digitales eran inundadas por el reclamo de las personas justas y de buena voluntad en respaldo a la Isla.

La ola solidaria superó las expectativas como en las dos ediciones anteriores (marzo-abril) y, pese a las limitaciones ocasionadas por la pandemia COVID19, fueron indetenibles las protestas de las organizaciones del movimiento de solidaridad con Cuba; de agrupaciones sociales; emigrados, residentes y cooperantes cubanos en otras naciones; personalidades, parlamentarios y simpatizantes con la Revolución Cubana.

El clamor universal por el cese del brutal asedio económico fue acompañado por el pueblo cubano agradecido que, observando las medidas sanitarias adecuadas, realizó en varias provincias desfiles vehiculares y de ciclos; actos; una regata; el ascenso a importantes elevaciones; la suelta de palomas y otras iniciativas, con la decisiva participación de jóvenes estudiantes y trabajadores.

Durante el fin de semana los amigos de Cuba participaron en unas 40 caravanas y en medio centenar de concentraciones, al tiempo que incontables pronunciamientos, fotos, videos y declaraciones desbordaban las redes digitales denunciando la feroz persecución de Estados Unidos a la Isla que pretende infructuosamente doblegar.

Este domingo se sucedieron numerosas manifestaciones antibloqueo en ciudades estadounidenses teniendo acentuada repercusión la caravana de emigrados cubanos en Miami como parte del proyecto Puentes de Amor que se ha extendido y tomado fuerza en La Florida y otros estados.

También se reportaron demostraciones en lugares públicos en Toronto, Montreal, Ottawa y Vancouver, en Canadá, así como en Brisbane y hasta en Perth (Australia) y en Wellington, capital de Nueva Zelanda.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259077-cierra-iii-caravana-mundial-de-solidaridad-con-cuba-tras-numerosas-jornadas>



**Radio Habana Cuba**